

Auszeichnung für die Gottfried Seifert GmbH

Betrieb darf sich ab sofort Heizkostensparexperte nennen

Pegnitz. Die Gottfried Seifert GmbH wurde im Mai 2013 vom Ring Deutscher Heizkostensparer e. V. als Heizkostensparexperte ausgezeichnet.

Der Expertenbetrieb erspart seinen Kunden in großem Umfang Heizkosten, indem er sehr genaue Rechnungen für mögliche Einsparungen für die Heizung erstellt. Dafür hat er aus Erfahrung ein Konzept entwickelt, mit welchem er sich zum echten Experten auf diesem Gebiet etabliert hat.

Frage man den Geschäftsführer Michael Seifert nach seinem heutigen Firmenstatus, lautet die Antwort: Heizkostensparexperte! Ein Titel, vergeben vom Ring Deutscher Heizkostensparer e. V., den lediglich rund 250 Betriebe in Deutschland tragen.

Die Firma Gottfried Seifert GmbH erhielt die Auszeichnung vom Verband für die hohen Ersparnisse, die ihre Kunden erreicht haben.

Diese erhalten von der Firma Gottfried Seifert ein individuelles, nach Verbrauch und Kundenwunsch gestaltetes Heizkostenspar-Konzept für ihre Heizung. Meistens können aufgrund des Konzeptes um die 50 % der Heizkosten eingespart werden. Es spielt

Wärmepumpe oder Blockheizkraftwerk, Michael Seifert optimiert alle Möglichkeiten und berücksichtigt dabei jeden Kundenwunsch. Fachbetriebe, die dem Ring Deutscher Heizkostensparer e.V. angehören, ersparen ihren Kunden auch nervenauf-

neuen Anlage verbunden sind. Selbstverständlich werden auch alle weiteren Gewerke, die an der Entstehung der neuen Heizung beteiligt sind, von der Gottfried Seifert GmbH erledigt. Betriebe, wie die von Michael Seifert, meistern alle notwendigen Arbeiten aus einer Hand. Garantierte Preise, eingehaltene Termine und Schmutzvermeidung stehen in der Wichtigkeits-skala der Heizkostensparexperten aus dem Kreis des Verbandes an oberster Stelle.



Michael Seifert (links) nahm die Auszeichnung vom RDH e.V. entgegen

keine Rolle, mit welcher reibende technische Detail-Energieart die künftige Heizung betrieben werden soll. Ob Pellets oder Gas, ob Hackschnitzel oder Öl, ob

fragen. Michael Seifert klärt, als einziger Ansprechpartner des Kunden, alle Aufgaben, die mit dem Einbau der

Heizkosten sparen ist immer ein aktuelles Thema. Der Liter Heizöl kostete im Dezember fast 1 € und ist so teuer wie schon lange nicht mehr. Dazu ist die Zukunft in Sachen fossiler Brennstoffe sehr unkalkulierbar.

Möchten Sie auch mit dem richtigen Heizungskonzept massiv Heizkosten sparen? Dann vereinbaren Sie einen Termin mit Michael Seifert unter Telefon 09241-2907.